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10/27(火) 11/4 (水) 城辺小2年生による町たんけんが城の辺学習館で行われ
ました。10/27は、図書コーナーの利用体験をし、本の借り方返し方、貸出の期間な
どを学びました。これから図書コーナーを利用する機会が増えるといいですね。
11/4には、館内の見学が行われました。各部屋を見て回り、城の辺学習館で行われ
ている行事や子どもセンター、避難所について学びました。

町たんけん

11/16（日）～11/18（水） 親子生け花教室の作品の展示
が城の辺学習館と宇和島信用金庫で行われました。保育園から小
学生までの作品では、一つ一つ個性のある素敵な生け花で、色とり
どりの花がとても可愛らしく生けられていました。

親子生け花教室

10/26（月）11/16（月） 城辺婦人会
によるおやつ作りが行われました。１０月は、
「かぼちゃケーキ」です。(写真上）柔らかい生
地にかぼちゃの甘みが口に広がり、おやつにぴっ
たりです。１１月には、「りんごケーキ」を作りま
した。（写真下）りんごのシャキシャキ感があり、
甘さ控えめでとても食べやすいケーキでした。レ
シピを知りたい方は城辺婦人会までお問い合
わせください。

おやつ作り

本多 祐三 さん（南宇和郡公民館連絡協議会 元会長）
宇佐 正志 さん（東海公民館主）

上記２名の方が、長年にわたる公民館職員としての功績が認
められ、愛媛県公民館連合会発足七十周年記念式典におい
て表彰されました。
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久良健康づくり教室

11/9(月) 東海公民館婦人学級で作成
したお手玉を城辺地域の小学校、保育所、
幼稚園に贈呈しました。このお手玉には、
コロナ禍の子どもたちに昔の遊びを楽しんで
もらえたらとの思いが込められています。

11/10(火) 第５回東海公民館婦人学
級定例会を開催しました。この日は、プラン
ターや植木鉢等にチューリップや百合、水
仙などの球根の植栽を行いました。きれい
な花がいっぱい咲くのが今から楽しみです。

東海公民館婦人学級

【日 時】 令和2年12月21日(月)
午後1時30分～

【場 所】 なかよし館

【内 容】 お正月飾りを作ろう
【参加費】 ２００円

※タオルを持参してください。

花いっぱい運動

11/19(木) 城辺小４年生３３名とフラワーグループ「青空」が給食センター付近と城
辺中裏手の県道沿いの花壇の花植えをしました。児童たちは、「青空」代表の末武さん
らの説明を熱心に聞き、丁寧に花を植えました。パンジーやビオラなどの色鮮やかな花が
咲いていますので、通りかかった際はぜひご覧になってください。

10/28（水）11/13（金） 久良公民館で「久良健康づくり教室」が開催されました。
10/28は、講師に野田恵子さんを迎えて、「ヨガ教室」を開催し、「コロナで疲れた体と心を
リラックス」を目的に皆さんヨガを楽しんで心地よい汗を流しました。（写真上）
また、11/13には、町食生活改善推進協議会の本多恵子さんを迎え、「減塩体験教室」
を開催し、減塩味噌汁と普通の味噌汁の試飲や、塩分の多い食品をクイズ形式で学ぶな
ど、皆さん楽しみながら講話を楽しみました。（写真下）

各公民館からのお知らせ

城辺地域のしめ縄づくりは、新型コロナ
ウイルス感染拡大防止のため中止しま
す。

深浦婦人学級

11/18(水) 深浦公民館の花壇に町農
林課の緑化事業で支給していただいた花を
地域の方々の協力を得て植えました。パン
ジーやデイジーなど季節の
花々で公民館が少し華やかに
なりました。

11/19(木) 深浦婦人学級が野外視察研修を実施しました。今回は、土佐清水市の
足摺海洋館SATOUMIとジョン万次郎資料館に行きました。リニューアルされた足摺海
洋館では海の生き物の見識を深め、ジョン万次郎資料館では意外と知られていないジョ
ン万次郎の功績を知ることができ、とても勉強になったという声が多く聞かれました。

深浦公民館にお花畑ができました


